

MEMORIA DE LA ASOCIACIÓN DE ALUMNOS Y EXALUMNOS DEL CENTRO INTERGENERACIONAL

“PROFESOR FRANCISCO SANTISTEBAN”

DE LA UNIVERSIDAD DE CÓRDOBA

CURSO 2020/2021

Durante este curso, y por motivo de la pandemia de Covid-19 que padecemos, por motivos sanitarios y de seguridad, solo se pudo efectuar una visita cultural en el mes de junio de 2021.

En el mes de septiembre, al tener abierto el despacho de la asociación, colaboramos con la secretaría del Centro Intergeneracional haciendo las matrículas vía telemática del curso 2021-2022 a los asociados que así nos lo solicitaron.

NÚMERO DE ASOCIADOS:

En este curso 2020/2021, el número de asociados ascendió a 314.

Al no celebrar nada más que la visita a “Cádiz y sus joyas” en junio, durante este curso se decidió no cobrar la cuota correspondiente al mismo de 18,00 euros.

VISITAS CULTURALES:

Del 12 al 13 de junio de 2021, con las debidas precauciones y observando todas las medidas de seguridad, hicimos la visita de “CÁDIZ Y SUS JOYAS”.

El primer día nos desplazamos a Baelo Claudia, donde pudimos disfrutar de las joyas que guarda este yacimiento romano, y su enclave al pie del Atlántico, con una temperatura ideal. A continuación continuamos viaje hacia Medina Sidonia, punto de encuentro de diversas civilizaciones. No podíamos imaginar todo lo que encierra esta plaza, todo conducido, lógicamente, por una guía. Almorzamos con productos típicos de la tierra, y nos fuimos a Jerez de la Frontera, donde nos esperaban en uno de los hoteles con más encanto de Jerez. Al día siguiente, después del desayuno en el hotel, pusimos rumbo a Cádiz, conocida como la “La Tacita de Plata”. Volver a Cádiz siempre produce una gran satisfacción por su belleza, clima y acogimiento de sus gentes, y donde destacan su Catedral, el Teatro Romano y su Ayuntamiento, la playa de La Caleta, los Castillos de Santa Catalina y San Sebastián, además de otros monumentos como el de Las Cortes.

Continuamos hacia Sanlúcar de Barrameda, una joya de localidad, y después de deleitarnos con un paseo por sus calles almorzamos en una de las Bodegas más antiguas de España: “La Cigarrera”, del año 1758, donde pudimos degustar, entre otras delicias de la tierra, sus famosos langostinos y tortillitas de camarones. Después de tomar un reparador café, pusimos rumbo a nuestra tierra, acabando esta visita.

Se suspendieron todas las demás que estaban programadas, en especial la del Reino de Navarra, que quedó pospuesta para cuando pasara la pandemia.

CONFERENCIAS:

No se pudieron celebrar.

ASAMBLEA DE LA ASOCIACIÓN:

Se celebró, por videoconferencia, el día 22 de febrero de 2021.

Córdoba, julio de 2021.